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Je vous présente le rapport annuel des tests du CPA Sainte Anne des Plaine pour la

saison 2021-2022.

Pour débuter, je suis agréablement surprise de constater que malgré une autre

année perturbée par la Covid-19 (fermeture de l’aréna, arrêt des sports et absence dû

aux isolements des patineurs), nous avons eu une très belle année de tests selon moi. Nos

patineurs ont réussi un total de 116 tests cette année pour 118 tests inscrits.

Pour donner une idée de cette belle année, en 2019-2020, donc avant la pandémie, il y avait eu

142 tests réussit pour 148 tests inscrits. Je félicite tous nos patineurs pour leur persévérance et

leurs réussites.

Voici les détails des tests pour les patineurs de notre club 2021-2022 :

- 110 Tests STAR 1 à 5 ont été réussi par nos patineurs

- 5 Tests STAR 6 à 9 ont été réussi dont 2 échecs pour nos patineurs lors de notre session de tests

Maison, au CPA Sainte-Anne-des-Plaines qui ont eu lieu le 4 avril 2022

- 1 Tests OR (Centralisé) a été réussi pour un de nos patineur

*Mention d’honneur*

Je tiens important de souligner que parmi les 110 tests réussit dans la catégorie Star 1 à 5, 10

tests proviennent de patineurs adultes. Ce sont tous des mamans de patineuses qui partage avec

leur fille la passion de ce merveilleux sport. Bravo les mamans, vous être magnifiques à voir.

Je tiens également à féliciter à Joannie Dinardo qui est maintenant Entraineur-évaluateur en

Habilité Star 6 à Or. Pour ce faire, elle a dû suivre les formations émis par Patinage Québec et

passer un examen. Les patineurs qui devaient attendre des tests maison (à leur club

d’appartenance ou à un club extérieur) et être évalué par un juge, pourront dorénavant être

évalué par Joannie sur les heures régulières à notre club. C’est une belle réussite et un avantage

pour nos patineurs. Félicitation Joannie.



Pour conclure, je souhaite le retour à la normal pour l’an prochain. Je remercie tous les

membres du comité et les entraineurs pour leur appuie et leur aide. Merci à tous, votre support

a été apprécié.

Je tiens important de mentionner que dû aux circonstances de la Covid 19, il se peut que certain ajustement soit fait

pour le bilan annuelle des tests de l’année 2021-2022.

Josée Bléoo

Directrice des tests


